



II - Straßenbau/Grünflächen/Bürgervereine

Pfützenbildung Hochstraße

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Bauausschuss	Ö	13.09.2012	Kenntnisnahme

Im Bereich der Hochstraße ist es zu Beschwerden bezüglich der Spurrinnen im Pflaster mit einhergehender Pfützenbildung gekommen. Bereits in vergangenen Sitzungen des Bauausschusses wurde hierüber berichtet und diskutiert.

In Abstimmung mit der Dienststellenleitung soll nun der Bauhof zum Herbst dieses Jahres partiell der Pflasterflächen aufnehmen und höhengerecht verlegen.